

『訪問歯科診療をご存知ですか』

和知歯科診療所

三浦

博人
医師

医師の往診や看護師の訪問看護を利用されている方は多いと思います。
一方で歯の痛みや入れ歯の不調で歯科医院に行きたいけれども、
近くに通院できる歯科医院がないからとガマンしたり、
後回しにしたりしていませんか？

患者の自宅を歯科医師が訪問して治療

近年、患者さまの自宅へ歯科医師が訪問して治療を行う、訪問歯科診療が注目されています。和知歯科診療所では、この訪問歯科治療に取り組んでいます。

持ち運び可能な診療器械(写真)を使用して、自宅や身近な公共施設で虫歯の治療、入れ歯の製作・調整・修理、歯周病の治療といった一般的な歯科治療を行うことができます。歯科医院で行う治療とまったく同じというわけにはいきませんが、ほとんどのことができるようになっています。

虫歯や口の痛みがなくても、「手が不自由で口の中の掃除が行き届きにくい」、「口臭が気になる」といった場合も相談いただければ歯科衛生士と訪問し、口の中の掃除(口腔ケア)を実施したり、効率の良い方法を本人や介護をされる方にアドバイスします。

適切な口腔ケアは健康のもと

特に高齢者の口腔ケアの不足は、歯周病原菌による心臓病や糖尿病への影響があり、誤嚥性肺炎を起こしやすくなるなど、全身に影響を及ぼす場合があります。

本人の訴えがなくても、食事の量が少ない、いつもより元気がない、繰り返し熱が出るなどの様子に介護者やケアマネージャーが気づくこともあります。そのような場合、口の中に原因が見つかるかもしれません。もし、お困りのことがありましたら一度、連絡してみてください。